

L'AUSIM organise ses «Assises» du 10 au 12 octobre

L'Association des Utilisateurs des Systèmes d'Information au Maroc (AUSIM), a tenu récemment une conférence de presse pour présenter la deuxième édition des «Assises de l'AUSIM» qui aura pour thème « L'Entreprise numérique, opportunités et défis pour le Maroc d'aujourd'hui et de demain ».

Cet événement qui se déroulera à Marrakech du 10 au 12 octobre, a pour but de placer les Systèmes d'Information au cœur de la réflexion sur leur utilisation en tant que véritable levier de croissance économique et en tant qu'outil de performance et de compétitivité pour les entreprises.

Les assises sont aussi une occasion pour les professionnels marocains de débattre, d'échanger et de partager des connaissances en présence de prestigieux intervenants nationaux et internationaux.



La première édition de l'AUSIM qui s'est déroulée en juin 2010, a enregistré la présence de plus de 450 professionnels et acteurs majeurs du secteur des SI au Maroc.

Les «Assises de l'AUSIM», qui se veulent un rendez-vous incontournable des systèmes d'information au Maroc, sont un événement soutenu par le Ministère de l'Industrie, du Commerce et des Nouvelles Technologies ainsi que des institutions ou

des associations de référence dans le domaine des systèmes d'information, telles que l'ANRT, l'APEBI et Maroc Numeric Cluster.

Cette deuxième édition accueillera également, l'association française : le CIGREF, Cercle Informatique des Grandes Entreprises Françaises dont l'objet est de promouvoir la culture numérique. Rappelons que l'AUSIM est une association à but non lucratif créée en 1993 et qui

œuvre activement à la promotion des Systèmes d'Information au Maroc et à la sensibilisation à leur utilisation tout en s'associant aux autres acteurs du secteur.

L'événement prévoit plus de 400 participants pour l'édition 2012 qui se tiendra au Palais des Congrès de la Palmeraie. Pour plus d'informations vous pouvez vous référer au site de l'événement www.lesassisesdelausim.ma.

A.I.